



**Beschlussauszug**  
aus der  
Sitzung des Kultur-, Jugend-, Sport- und Sozialausschusses  
vom 28.11.2019

---

**Öffentlicher Teil**

**TOP        Josh-Kalender 2020**  
**15.2**

AM Rippel findet es sehr bedauerlich, dass laut Saarbrücker Zeitung der Josh-Kalender für 2020 nicht in gedruckter Version veröffentlicht werde. Es solle überprüft werden, ob die Termine über die städtische Homepage oder facebook veröffentlicht werden können.

Frau Braun zeigt sich bereit, die Termine von Vereinen online zu publizieren. Städtische Termine werden eventuell in Papierform veröffentlicht, aber auch im Internet und anderen Medien. Der Josh-Kalender könne aus personellen Gründen derzeit nicht erstellt werden.